



MORALES vive en el trópico de Cochabamba.

Bolivia:

Fiscalía investiga a Evo Morales por “terrorismo”

Por ordenar bloqueo de carreteras.

FRANCE PRESSE

La fiscalía de Bolivia abrió una investigación contra el ex-presidente Evo Morales, acusado por el gobierno de “terrorismo” y otros delitos por ordenar bloqueos de carreteras, informó ayer el Ministerio Público.

Un video difundido por un exdirigente cercano a Morales fue la causa para la denuncia penal. En el registro se escucha supuestamente la voz del ex-mandatario instruyendo a uno de sus seguidores a cortar rutas.

El fiscal general del país, Roger Mariaca, informó que “se ha determinado admitir esta denuncia” y “eso llama a iniciar una investigación con control jurisdiccional”.

El gobierno denunció la semana pasada a Morales por los delitos de “terrorismo, instigación pública a delinquir, atentados contra la seguridad de los servicios públicos”, entre otros. La ley establece una pena de 15 a 20 años por terrorismo.